

グループA

	都市基盤	生活環境	保健・福祉	産業	教育	コミュニティ
良い所	<ul style="list-style-type: none"> <li>・空港(予定)鉄道、高速道路、国道がそろっている。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・地理上で県の中心。</li> <li>・ゴミの分別、リサイクル等はよくできていると思う。</li> <li>・霞ヶ浦に面して風光明媚である。</li> <li>・ゴミ収集箱(場)は最高と思う。</li> <li>・水道水が良い。(井戸水である)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・旧小川町の国保病院の施設は素晴らしいと思うので、いかしていきたい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・美野里公社の産地直売所はいつも新鮮な野菜類等がそろえてあり、お客様もいつもたくさん来ています。旧小川町、旧玉里村にもこの様な販売書を設けられてはいかがでしょうか。</li> <li>・広大で且つ平坦な農地(畑)に恵まれている。</li> <li>・百里基地の民間共用化が進められて将来が明るい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・学校給食に地場食材が活用されている。</li> <li>・前方後円墳が連続して存在している。文化財に恵まれている。</li> <li>・幼稚園、3年保育が出来ている。</li> <li>・学校間競争が盛大になってきた(発表大会など)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・地域の交流がうまくいっている。</li> <li>・市民の声をモニター制度によって届ける事ができてうれしいと思う。</li> <li>・文化施設(三箇所)の広域的活用がされている。</li> </ul>
悪い所	<ul style="list-style-type: none"> <li>・道路整備が遅れている</li> <li>・駅は端っこ、高速ICはない</li> <li>・住宅地でありながら、いまだに砂利道が存在する。</li> <li>・職員の人事交流と人材開発される。</li> <li>・合併に伴ってサービスが悪くなった。</li> <li>・文化センター(公民館)の職員の意識が不足している。</li> <li>・工事の時の不注意で水道管に泥が入り何度も飲めなくなった。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・小美玉市広報(防災無線)はアナウンサーによって聞き取りにくい場合があります。</li> <li>・百里の騒音。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・旧小川町の国保病院は施設にあった使われ方がされていない。</li> <li>・老人福祉</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・優良農地の荒廃が目立つ。</li> <li>・外来者を引き留める施設がない。</li> <li>・市内に若者の働く場所が少ない。</li> <li>・行政と農協の地域が違う(補助事業の活用)</li> <li>・小川地区中心街の活性化</li> <li>・商業施設は近隣市町への大型店へ出ているのでは。</li> <li>・市外の人からは、臭い市と言われる。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・文化センターの利用が減少した。(利用料金の関係?)</li> <li>・学校教育予算が減額された。</li> <li>・学校規模の格差が大きい。</li> <li>・学校によっては通学距離がやたら長い。</li> <li>・児童保育が旧小川町では1ヶ所。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・旧町村の行政がそれぞれ違って長い歴史が作られているので調和が難しい。1日も早く調和の取れた行政を。</li> <li>・公共施設の利用料について考慮されたい。</li> <li>・美野里指導になっているようで反発気味である。</li> <li>・旧住民と新入住民との関係。</li> <li>・みの～れはPR次第ではもっと広く活用してもらえと思う。(町民講座の使用等)</li> <li>・投票率の低い地区が多いのでは?</li> <li>・商工会が合併できない</li> </ul>

【その他】

- ・合併特例債と補助金の活用

グループB

	都市基盤	生活環境	保健・福祉	産業	教育	コミュニティ
良い所	<ul style="list-style-type: none"> <li>・環境の便利さの両立が狙える立地。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・自然が豊かで住みやすい。(生活しやすい)</li> <li>・自然に恵まれている。公害が少ない。</li> <li>・霞ヶ浦に隣接していること、百里空港が今スポットを浴びていて、忘れられているが、将来性を考えたとき空港と一緒に宝になると思えます。</li> <li>・可住面積が多くどこにでも居住が可能。</li> <li>・緑(自然)が多くある。</li> <li>・旧玉里村の自然が良い。</li> <li>・子供を育てるには良い。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・保健関係は統一され、信頼にこたえる様努力されている。</li> <li>・病院の生活にならないですむ中高年者が比較的多い。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・地産地消については農業について理解はかなりある。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・何学心高い。</li> <li>・親の理解。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・明るい人付き合い。</li> </ul>
悪い所	<ul style="list-style-type: none"> <li>・公共下水道整備が遅れている。</li> <li>・文化センターはあるが、体育的なものがない。</li> <li>・厳しい財政の中で財源不足である。</li> <li>・新しい道路ばかりできるが、今までのものは。</li> <li>・公共交通機関が少なく不便。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・百里基地による騒音で生活環境がひどい。</li> <li>・百里基地の航空機騒音問題が難しい。</li> <li>・手軽にスポーツ(キャッチボール程度)ができるような場所が何箇所かほしい。</li> <li>・下水がなかなかできない。</li> <li>・市の職員が多い。</li> <li>・上下水道不足。</li> <li>・市立病院の充実を。(医師の充実)</li> <li>・子供達の通学路が場所によって安全でない。</li> <li>・土、日に市役所があいていると良い。</li> <li>・カラスの被害が多い。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・医療費、介護費の自己負担が多くなってくること。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・空港の民間共用化は聞いているが、関連する地産物対策が聞こえてこない。</li> <li>・無農薬栽培、有機栽培について消費者の理解が足りない。</li> <li>・休耕地の利用。</li> <li>・旧小川町の商工会で特産品として開発された品物が地域の特産物を生かしてなく、市民不在の商品のような気がする。</li> <li>・地元の商工会が大型店の波で消えてしまった。各商店の努力が足りないと思う。</li> <li>・農業は盛んですが、遠くに出して近くでは高いものを買わなくてはならない。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・教育問題は重要で休止できないが、体制が整っていない。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ボランティア活動が全市に普及していない。</li> <li>・一部地区にはコミュニティ活動が行われているが、浸透されることが困難と思われる。</li> <li>・地区組織が統一されていない。</li> <li>・良い事例を表現し、住民への理解を求めることも大切。</li> <li>・旧町村意識が大分残っている。</li> <li>・未だ合併した意識が少ない。</li> <li>・合併してまだ時間が経っていない為か、旧三町村で行われている事がバラバラで横の連絡がとれてない。</li> <li>・新しい住民が入りにくい。</li> <li>・男性ばかりで女性の出て行く場所がないように思う。</li> <li>・子供、お年寄りには良いが、中間にはもっと考えてほしい。</li> <li>・3箇所の文化センターの活用がバラバラだ。</li> </ul>